

Wanderausstellung „Gemeinsam Gehen“

2 Tagen ago thomasstarringer



Die Wanderausstellung zum Thema der Hospizidee wird getragen vom Bayerischem Staatsministerium für Gesundheit und Pflege und wurde dem Hospizverein Stadt und Landkreis Schwandorf zur Verfügung gestellt.



Der Hospizverein feiert dieses Jahr sein 15-jähriges bestehen und hat sich von den Anfängen zu einem professionellen ambulanten Hopitzdienst mit mehr als 50 aktiven ehrenamtlichen Hospizbegleitern entwickelt. Die Ausstellung in der Sparkassenhauptgeschäftsstelle soll dazu ermutigen die Augen nicht vor diesem Thema zu verschließen, sowie natürlich über die Arbeit des Vereines informieren. Sie kann bis zum 8. August zu den Öffnungszeiten der Sparkasse besichtigt werden.

